

Fés : un Colloque international portant sur le thème : La diplomatie à l'aune des grandes mutations mondiales

il y a 2 semaines

0 250



Hibapress / Mahyaoui abdelkrim

X FERMER

Dans le cadre d'accompagnement de ses activités scientifiques, le département du droit public en collaboration avec le Laboratoire des Etudes Stratégiques et des Analyses Juridiques et Politiques (LESAJP), ont organisé un Colloque international portant sur le thème : La diplomatie à l'aune des grandes mutations mondiales.

Un rendez-vous qui s'ajoute aux différentes activités scientifiques chapeautées par le laboratoire (LESAJP), et qui coïncide avec un contexte international original marqué par des transformations radicales qui ont impacté la géopolitique mondiale et les relations internationales, et qui n'ont pas épargné le Royaume chérifien qui, depuis quelques années, a connu une véritable conversion de sa politique étrangère et de sa diplomatie, surtout dans un contexte régional et mondial caractérisé par la multiplication des menaces ciblant l'unité et l'intégrité territoriale du Royaume.

Ainsi, conscient de son devoir académique et intellectuel de suivre, d'évaluer et de décortiquer les enjeux et les labyrinthes de cette nouvelle « révolution diplomatique », le Laboratoire des études stratégiques et des analyses juridiques et politiques, a organisé une grande conférence internationale qui a rassemblé plusieurs experts et universitaires de divers horizons, issus de plusieurs pays (Maroc, Italie, France, Etats-Unis, Egypte), dans le but de traiter de la nécessité de prise en compte des diverses métamorphoses que connaît le monde contemporain sur la scène internationale et de l'obligation de mise à niveau des mécanismes et priorités de la pratique diplomatique, notamment pour le Maroc.

Aujourd'hui, comme l'a rappelé les divers participants à cette grande conférence internationale, la diplomatie ne doit guère être conçue comme simple outil au service de la politique extérieure des pays. Elle est appelée à évoluer en permanence pour pouvoir répondre aux grandes fluctuations que connaît le monde depuis la dernière décennie du siècle dernier. Les revirements survenus aussi bien sur la scène internationale que nationale, exigent une adaptation et parfois même une transformation des missions et stratégies traditionnelles de la diplomatie.



« Par la motivation nous promouvons l'école citoyenne », thème d'une cérémonie de fin d'année scolaire

il y a 58 minutes



UEFA/EURO 2020: DATES, HORAIRES ET TABLEAU DES 1/4 DE FINALE. DES RENCONTRES PALPITANTES

il y a 2 heures



COVID-19 : 776 nouveaux cas, plus de 9 millions de personnes complètement vaccinées

il y a 3 heures

f Suivez-nous sur Facebook

Retrouvez-nous sur Facebook